

11 de septiembre de 2015

HOJA INFORMATIVA DE LA SECCIÓN SINDICAL ESTATAL DE UGT EN CRTVE

# Escándalo en La Mañana de TVE

Lo venimos anunciando desde nuestras hojas Unión, **Mariló desprecia a los trabajadores fijos de TVE**, y también que **detrás del intento de apartarlos se oculta toda una operación orquestada por el presidente de la CRTVE y el director de Informativos en coordinación y plena sumisión con Génova**. Cada acción por su parte lo demuestra, y la última es el **nombramiento como directora de La Mañana de Elena Sánchez, la ex jefa de prensa de Zaplana y exjefa de prensa de Ana Botella**, a la que por cierto se le ha hecho un **nuevo contrato con un salario escandaloso de 75000 euros anuales**, una cantidad indecente que triplica el sueldo de informador.

Una nueva prueba del interés del Partido Popular por el control político absoluto de TVE de cara a las elecciones, un control que pretende llegar a todos sus rincones sin dejar escapar ni un solo detalle. **Sánchez y Gundín tienen un camino muy claro que le han marcado desde Génova, colocar a sus más fieles vasallos en todos los despachos y llenar nuestra programación con un ejército de allegados y excolaboradores, de acérrimos PePeros que aseguren los contenidos retrógrados con los que quieren seguir golpeando la credibilidad de TVE.**

